



Apartamento en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

128.000 €

Referencia: RS26850 Dormitorios: 1 Baños: 1 Construido: 38m²





Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Ubicada en una de las zonas más privilegiadas de Torrevieja, esta planta baja reformada en la Calle Babor 145 representa la perfecta combinación entre comodidad, estilo y calidad de vida junto al mar. A tan solo cincuenta metros de la playa, esta vivienda se convierte en un refugio ideal tanto para quienes buscan un hogar donde despertar cada día con la brisa marina, como para los que desean invertir en una propiedad de alta rentabilidad. Su ubicación no solo garantiza acceso inmediato al Mediterráneo, sino también una conexión directa con la esencia costera de la ciudad: su ambiente relajado, su ritmo pausado y su luz inconfundible. Al acercarse a la vivienda, se percibe de inmediato ese aire mediterráneo que impregna toda la zona. Los colores cálidos de las fachadas, la luz intensa del sol reflejada en los balcones y la proximidad del mar crean un entorno donde el bienestar se fusiona con el paisaje. La planta baja se presenta como un espacio acogedor y renovado, un lugar donde cada detalle ha sido pensado para ofrecer una experiencia de vida contemporánea, sin renunciar al encanto tradicional que caracteriza a Torrevieja. El acceso a la vivienda se realiza desde una calle tranquila, donde la calma se mantiene incluso en los meses más animados del verano. Al entrar, el ambiente cambia de inmediato: se percibe la frescura del aire acondicionado, el suave murmullo del exterior y la sensación de estar en un pequeño oasis urbano. El diseño interior se basa en líneas limpias y una distribución funcional que aprovecha cada rincón. La reforma reciente ha convertido este apartamento en un espacio moderno y cómodo, perfecto tanto para vivir durante todo el año como para escapadas ocasionales junto al mar. El salón principal actúa como corazón de la vivienda. Su composición abierta une el espacio de estar con la cocina americana, creando una atmósfera dinámica y social. Este enfoque responde a las nuevas tendencias de diseño, donde la conexión entre ambientes favorece la convivencia y potencia la luminosidad. En este espacio se puede disfrutar de una comida informal, una tarde de descanso o una velada con visitantes. El entorno invita al relax, con una temperatura constante gracias a los splits de aire acondicionado que garantizan confort en cualquier época del año. La cocina, integrada y práctica, se presenta con un estilo actual, combinando materiales funcionales con un diseño elegante. Aunque sin entrar en detalles específicos de equipamiento, es un espacio que invita a cocinar y compartir, favorecido por su cercanía con la zona social. Gracias a su disposición abierta, la sensación de amplitud se multiplica, permitiendo que la luz natural fluya con facilidad desde los puntos de entrada al inmueble. El dormitorio principal ofrece la calma necesaria para el descanso. Su ambiente se percibe íntimo, sereno, pensado para desconectar y disfrutar del silencio. El tono neutro del diseño interior contribuye a una sensación permanente de equilibrio, ideal para quienes valoran un entorno sin distracciones. Este dormitorio permite crear un rincón personal dentro de un entorno costero lleno de energía y vitalidad. A pocos minutos se encuentran las playas, los paseos marítimos y todos los servicios característicos de esta zona residencial. El baño, completamente reformado, conserva la misma línea armónica que el resto de la vivienda. Espacios bien planificados, acabados modernos y una atmósfera de frescura que complementa la funcionalidad del conjunto. Cada estancia, aunque compacta, ha sido pensada para ofrecer la máxima comodidad posible. Vivir a cincuenta metros del mar significa despertar con el sonido de las olas, caminar unos pasos para sentir la arena bajo los pies y disfrutar cada día de un entorno natural incomparable. Torrevieja ofrece más que una localización; ofrece un estilo de vida.